



JORNADA DE LIMPIEZA EN CUNA ESTRELLA DE MANCHAY

El 29 de mayo, más de 40 miembros del programa Voluntariado Ciudadano, bajo el liderazgo del primer vicepresidente del Congreso de la República, Arturo Alegría, se unieron para llevar a cabo una intensa jornada de limpieza en la institución Educativa Nuestra Señora Estrella de Evangelización de Manchay, ubicada en Pachacamac.

Con dedicación y esfuerzo, los voluntarios utilizaron escobas, trapos y otros implementos de limpieza para trabajar en equipo y transformar el entorno escolar, creando un ambiente más acogedor y propicio para el aprendizaje de más de 100 niños de esta zona.

Esta iniciativa solidaria del programa Voluntariado Ciudadano fue recibida con gratitud por parte de estudiantes y docentes, quienes valoraron el compromiso de los voluntarios en mejorar la calidad de vida en su comunidad.

El programa se compromete a seguir promoviendo la participación activa de la ciudadanía y a fortalecer una cultura de solidaridad, con el objetivo de generar un impacto positivo en la sociedad y contribuir a la construcción de un país más unido y solidario.